



Der Hochwasserschutzbau in Melk ist auf der Zielgeraden. Am Mittwoch findet im Stadtsaal um 18.30 Uhr die Informationsveranstaltung mit dem aktuellen Stand zum Jahrhundertprojekt statt.

Foto: Stadt Melk

Flutschutz-Bau im Endspurt

MELK | Nach einem Jahr intensiver Bautätigkeit informieren Bürgermeister Thomas Widrich und Vize Wolfgang Kaufmann bei einer Bürgerinformationsveranstaltung am Mittwoch, 19. März, um 18.30 Uhr im Stadtsaal über die letzten Etappen des Hochwasserschutzbaus.

Einen Rückblick über den Bau gibt Reinhard Joksch und über die nächsten Schritte berichtet Günther Pachschröll (beide von der Retter & Partner Ziviltechniker Ges.m.b.H.).